



Carlos Fernández Carriedo (PP), Sonia Andrino (redactora jefa de Castilla y León de El Norte), Reyes Gómez de Liaño (Contratistas), José Luis Concepción (TSJ), Ángel de las Heras (director general de El Norte), Ciriaco Rodríguez y Jorge Gutiérrez (Santander) y Feliciano Trebolle (Audiencia Provincial de Valladolid). :: FOTOGRAFÍAS RAMÓN GÓMEZ



El abogado Jaime Díez Astrain.



El periodista Carlos Blanco.



José María Ortega, jefe de prensa del TSJ de Castilla y León.



El nuevo decano de la Facultad de Derecho de la UVA, Juan María Bilbao, Encarna Sánchez y José Fernández.

A menos confianza, menos cooperación

Montserrat de Hoyos y Nuria Díaz Abad debatieron en el Ciclo de Justicia, arrojadas por la judicatura

:: N. CABALLERO

VALLADOLID. Los sistemas judiciales de los 28 estados de la Unión Europea intentan llegar a una convergencia para que cualquier ciudadano europeo tenga garantizados los derechos, se encuentre en el país que se encuentre de Europa, y al mismo tiempo poder perseguir los delitos. Pero eso nos es tan fácil, según destacó ayer la directora del Instituto de Estudios Europeos de la Universidad de Valladolid (UVA), **Montserrat de Hoyos Sancho**, quien advirtió que existen «grietas que hay que vigilar», a pesar de los avances. Desde su punto de vista, existe «desconfianza entre los estados miembros porque no se ha llevado a cabo la armonización de las distintas legislaciones» o se ha ignorado por algunos países.

De esos avances, habló la abogada del Estado y vocal del Consejo

General del Poder Judicial (CGPJ) **Nuria Díaz Abad**, quien apuntó a los grandes esfuerzos que se están realizando desde la Red Europea de Consejos del Poder Judicial (RECJ).

Ambas protagonizaron el debate de la IV edición del Ciclo de Justicia organizado por El Norte de Castilla, que fue moderado por su director, **Carlos Aganzo**. Unas jornadas que patrocina Banco Santander y el Colegio de Registradores de Castilla y León y que, además, cuentan con la colaboración del TSJ, el CGPJ y las universidades de Valladolid (UVA) y la Europea Miguel de Cervantes (UEMC), así como la Universidad Católica de Ávila (UCAV).

En la sede del Colegio de Abogados y Procuradores de Valladolid, se dieron cita grandes expertos en el mundo de la justicia, entre ellos el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, **José**

Luis Concepción, y el máximo responsables de la Audiencia de Valladolid, **Feliciano Trebolle**; así como la magistrada de la Sala de lo Social del Tribunal Supremo **María Luisa Segoviano**, el magistrado **Francisco Salinero**, y el vocal del Consejo general el Poder Judicial, **Vicente Guilarte**.

De la Universidad de Valladolid, se pudo ver al nuevo decano de la Facultad de Derecho, **Juan María Bilbao**; a **Coral Arangüena**, catedrática de Derecho Procesal de la misma institución; y al catedrático de Derecho Mercantil, el socialista **Jesús Quijano**. También atendían con mucho interés los abogados **Jaime Díez Astrain** y **José Fernández**, y el columnista de El Norte **Carlos Blanco**.

En representación de las Cortes, asistieron **Carlos Fernández Carriedo** (PP), **José Francisco Martín** (PSOE) y **Belén Delgado** (Ciudadanos).



José Antonio Martínez Bermejo (portavoz del grupo municipal del PP en Valladolid), Vicente Guilarte y el magistrado Francisco Salinero.



La magistrada María Luisa Segoviano y Coral Arangüena, catedrática de Derecho Procesal de la Universidad de Valladolid.